



★自治労連と連合の総対話を行いました!!

令和2年12月21日(月)に連合との総対話(意見交換会)を実施しました。

連合とは、すべての働く人たちのために、雇用と暮らしを守る取組みを進めている全国中央組織です。

その連合の会長をはじめ、役員の皆さんに地方公務員の現状をお伝えするとともに、6つの項目について意見交換を行いました。

その内容については、中央執行委員会で共有し、今後の活動で組合員の皆さんへ還元したいと考えています。

この総対話の中で連合の神津会長より組合員に対するメッセージを頂戴しましたので一部ご紹介します。

労働組合は横の繋がりだけでなく、壁を越えての縦の繋がりもあります。

色々な付き合いをしていく中で、長い歴史を将来にどう繋げていくかという視点をもつことができ、1人1人の人生を豊かにしてくれます。

また、私たち労働組合の活動というのは、職場単位で組合員や職場環境の変化にいかに気付くかという事が原点であります。

その事の大切さを改めて認識し、活動に励んで下さい。



連合本部からは神津会長、仁平さん、山本さん、山根さん、本間さん、金田さんの6名が出席されました。(^_^)-☆

